

Irán e Israel intercambian nuevos golpes



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 17 jun (RHC) La Fuerza Aérea de Israel continuó hoy sus ataques contra Teherán y diversas zonas de Irán, que respondió con el disparo de misiles contra el país agresor.

La televisora Al Arabiya informó que durante la madrugada se escucharon explosiones en la capital iraní, mientras tres localidades cercanas fueron alcanzadas por cohetes israelíes.

Por su parte, la agencia de noticias iraní Mehr anunció que las defensas aéreas se activaron en las ciudades de Qazvin y Bandar Abbas.

En las últimas horas tres trabajadores de la Media Luna Roja murieron “mientras cumplían con su deber humanitario y ayudaban a los heridos” debido a bombardeos israelíes, denunció la agencia oficial de noticias Irna.

En una entrevista televisada, la vocera del gobierno, Fatemeh Mohajerani, acusó a las fuerzas de ese país levantino de asesinar a 45 mujeres y menores como consecuencia de sus incursiones militares, que comenzaron en la madrugada del viernes.

También denunció el ataque contra el hospital Farabi, en la ciudad de Kermanshah.

En represalia, Irán lanzó en las primeras horas de esta jornada misiles contra el Estado judío, lo cual provocó una alerta y el ingreso de la población a los refugios.

La víspera, la refinería de la norteña ciudad israelí de Haifa anunció la paralización de sus labores tras el impacto de cohetes iraníes.

Sin previa declaración de guerra, el gobierno de Benjamin Netanyahu lanzó el viernes un masivo ataque contra Irán, que incluyó el asesinato de científicos y generales, golpes a instalaciones militares y a la central nuclear de Natanz, entre otros objetivos.

La agresión provocó una ola de condenas internacionales, en especial en Oriente Medio, donde numerosos países advirtieron sobre una escalada que podría conducir a una guerra regional. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/385207-iran-e-israel-intercambian-nuevos-golpes>



Radio Habana Cuba